

Pressemitteilung

Anita Schmalz leitet die Sparkasse in Umkirch

Freiburg, 30. Januar 2018

Anita Schmalz ist die neue Leiterin der Sparkasse in Umkirch. Sie folgt auf Julius Holzer, der seine berufliche Karriere innerhalb der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau fortsetzt. Gerhard Lederer, Regionaldirektor für den Bereich Freiburg-Süd, dankt dem ehemaligen Geschäftsstellenleiter für sein Engagement und wünscht seiner Nachfolgerin viel Erfolg bei den zukünftigen Aufgaben.

Anita Schmalz kann bereits auf umfangreiche Erfahrung in der privaten Kundenberatung und Filialleitung zurückgreifen. 1977 absolvierte sie erfolgreich die Ausbildung zur Bankkauffrau bei der Sparkasse Freiburg. Im Anschluss war Anita Schmalz in den internen Abteilungen der Sparkasse tätig. 1992 wechselte sie als Serviceberaterin zur Sparkasse im Freiburger Stadtteil Landwasser. Ab 2005 war sie dort als Kundenberaterin erste Ansprechpartnerin für alle Fragen rund um die Finanzangelegenheiten. Im Januar 2011 wurde Anita Schmalz die stellvertretende Leitung der Geschäftsstelle übertragen.

Für Anita Schmalz ist die Leitung der Sparkasse in Umkirch eine neue berufliche Herausforderung. Gerne steht sie gemeinsam mit ihren Kolleginnen Martina Jenne, Tanja Pfaff, Tanja Reichenbach und Petra Zimmermann sowie mit ihrem Kollegen Jan Reinbold den Kunden der Sparkasse bei allen Fragen rund um die Finanzen zur Verfügung – auch bei vereinbarten Terminen außerhalb der Öffnungszeiten.



Bildtext (v.r.n.l.): Regionaldirektor Gerhard Lederer begrüßte Anita Schmalz an ihrem neuen Arbeitsplatz in Umkirch und wünschte Julius Holzer viel Erfolg bei den zukünftigen Aufgaben.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Patricia Brecht
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferentin
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1112
patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de